



子供が自立し みんなの活躍で創り上げる学校



主体性

自律性

協働性

校長 島 章人

広がれ!根づけ!人権の花(4年生)

11月6日(水)に「人権の花」修了式がありました。人権の輪を広げようと、これまで、4年生を中心に人権や人を大切にすることを学び、荒尾一小から受け継いだひまわりの種を「人権の花」として大切に育ててきました。

今年の夏はひときわ暑く、毎日の水やりも大変でしたが、種から育てた人権の花は、



やがて花が咲き、種を取ることができました。採った種は、子供たちが一つ一つメッセージを書いた小さな紙封筒に入れ、風船に結びつけて空高く飛ばしました。人権の心、人を大切にする心が風に乗って広がり、いろんな人に受け継がれるといいなあと願いました。

4年生の子供たちが、修了式を振り返り、俳句を作りました。

飛んでいく 人権の花 何処に行く (下川みなど)

タネの旅 風船に乗って 空の旅 (居石ゆうせい)

人権を みんなで守る 四年生 (白谷ゆき)

水俣に学ぶ肥後っ子教室(5年生)

11月14日(木)「水俣に学ぶ肥後っ子教室」がありました。毎年、5年生が水俣に行って水俣病をはじめとする環境問題について現地学習をしています。

語り部の永本さんは、事前学習にも、遠路万田小まで来てくださいました。手の痛み、足のしびれを和らげようと湿布を貼っていると、その匂いに、周りから「年寄みたい」と言われ、治療費等は「補助金をもらってよかねえ」と言われたとのこと。病気に苦しみ、差別にも苦しんできただけ語っていました。



午後からは、環境指導員の吉海先生から、「地球環境問題と私たちのくらし」と題して、環境学習をしていただきました。大人が聞いても勉強になる話を、分かりやすく楽しく教えていただきました。万田小のホームページを事前に見ておられたのか、万田小の学校教育目標や万田坑のことも詳しくご存じでした。学校の勉強と結びつけながら環境のことを学ぶ大切さを感じました。

ガイド板につく!(6年生)

11月7日(木)に府本小が、また、11月15日(金)に宇城市立三角小が万田抗見学に来ました。本校の6年生がガイド役になって、万田坑について説明を行いました。11月30日(土)には、県内外の理科の先生方20人を対象に、有志の6年生が、万田抗ガイドを行いました。生き生きと説明する姿に「ガイド役も板についてきた!」と感心しました。考えてみれば、本校の3年生へのガイドに始まり、今回で6回目のガイド。「そりや、ガイドも上手になるよね。」と思います。理科の先生方へのガイドの時には、失礼にならない程度の冗談も飛び出すほど余裕もありました。理科の先生方からも、「楽しかった!」と好評でした。



お知らせ

12月7日(土)は、土曜授業参観です。7月以来の授業参観です。多くの方の参観をお待ちしております。なお、6年生は、万田抗にて、保護者の方向けに万田抗ガイドを行います。お子さんからガイドを受けてみるのも、きっと新鮮です。ちょっと厳しめの質問もお願いします。

【1~5年生】

・場所: 万田小学校各教室 ・時間: 10:20~11:05

【6年生】

・場所: 万田抗 ・時間: 9:25~10:10

引き続きこちらも
どうぞ

